

Cuba et les États de la Caraïbe orientale misent sur le développement des échanges commerciaux



La Havane, 19 sept. (RHC).- Le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernandez et Jacqueline Emmanuel-Flood, chef de la Competitive Business de l'Organisation des États de la Caraïbe orientale ont signé ce mardi à La Havane un mémorandum d'entente visant à développer les échanges commerciaux et la coopération.

Didacus Jules, directeur de l'OECO, a admis qu'il faudra surmonter les obstacles que posent les transports et la logistique, ainsi que le contexte international et la politique du président des États-Unis, Donald Trump qui a renforcé le blocus de Cuba.

« Depuis notre première visite, quand nous sommes rentrés chez nous, nous nous sommes réunis avec le secteur privé à l'Organisation des États de la Caraïbe orientale et nous avons vu naître l'intérêt et la motivation pour venir à Cuba»

Orlando Hernandez a souligné pour sa part la volonté commune de développer les échanges économiques et commerciaux mutuellement avantageux.

«Nous souhaitons que notre commerce et nos liens se développent à la hauteur des relations amicales, diplomatiques et politiques que nous entretenons.»

Mise en place en 1981 comme un mécanisme d'intégration caribéenne, l'Organisation des États de la Caraïbe orientale rassemble Antigua-et-Barbuda, la Dominique, la Grenade, Montserrat, Saint-Christophe-et-Niévès, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, les îles Vierges britanniques, Anguilla, la Martinique et Sainte-Lucie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171933-cuba-et-les-etats-de-la-caraibe-orientale-misent-sur-le-developpement-des-echanges-commerciaux>



Radio Habana Cuba